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出席報告一

欠席

古川、
中西、

者（10名）病欠１名（富沢）
古木、橋本、飯島、神作、金井、三浦
清水、寺田

司会 S A A 近藤富士男君
ソングリーダー前原一男君「君が代」

「我等の生業」

|ビジター｜
宮崎良二君（横浜鶴峰）井上紀和君（横浜瀬谷）
中尾勝郎君、鈴木康之君、丸茂桂君（綾瀬）
真鍋藤正君、長谷川清一郎君、図師秀光君（大和）
小倉武君（大和田園）
＜会長報告＞
○青少年交換学生募集要項の説明及び文書の回覧。
○世界社会奉仕妬2178援助につきクラブ宛に感謝

状が届き回覧。
○山中会員の新規事業設立に関し、皆様のご協力
とご理解を。（山中会員挨拶）

○IGFに関して、小倉大和田園RC会長挨拶。
市内の方は車のご来場は遠慮下さい。又北砂
さんにサブリーダーとしてお願いをしています。
大会成功の為皆様の特段のご協力を。（要旨）

＜幹事報告＞
○地区大会・IGFは全員登録ですので登録料未
納の方至急納入して下さい。

＜委員会報告＞
○ロータリー情報（猪熊），雑誌（児玉）両委員
会よりロータリー関連文献のご案内２件、冊子
「ロータリー・一口ぱなし」一部千円、星先生
の推薦されている「ロータリーの本」定価700
円、以上ご希望の方事務局まで。
○親睦活動（辻）４月４日は最後の家族会「夜

桜見物」になっていますのでよろしく。
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iお祝｜おめでとうございます／
お誕 生 日 神 作 彰 君 （ ３ 月 ６ 日 ）
入会記念日岩田一夫君（60年３月７日） _ノ、

真実か ど う か
み ん な に 公 平 か

Ｓ・好意と友情を深めるか
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ３ 月 １ ２ 日

播桂柳君「華岡清州と全身麻酔」

次 週 予 定 ３ 月 １ ９ 日
第５回クラブ協議会「地区大会を終えて」

会 員 数

５０名

出 席 数

３９名

出 席 率

79､５９％

前回の修正

97.96％



＜スマイルボックス＞委員長後藤定毅君

井上紀和君本日お世話になります、よろしくお
願い致します。
中尾勝郎・鈴木康之両君久し振りにお世話にな
ります。

丸茂桂君お世話になります。申し訳ありませ
んが早退させていただきます。

真鍋藤正君春暖にさそわれてお邪魔しました、
どうぞ宜しくお願いします。

長谷川清一郎君本日御世話になります。

図師秀光君初めてまいりました、今後ともよろ
しくお願い致します。

小倉武君大変暖かな陽気になって参りました。

本日は宜しく。
前原一男君富沢さんの退院を祝い一日も早い例
会への出席を願いスマイル。

千田徹君メーキャップ報告；宮前平チャータ
ーナイト、大和RC観劇会、大和RC卓和池田

満寿男氏、種々の経験させて頂き有難うござい
ます。

二見長幸君長野さん先日は有難うございました。

山中忠誠君皆様に突然の願い有難うございます。
長谷川清一君入会10年目でサバの味噌煮を頂戴

しました辻さんに感謝してスマイルします、今
夜も頑張れます。

岩田一夫君入会記念お祝有難う御座居ます。
鈴木久次郎君久し振りのホームクラブですワス
レナイデ家内の誕生祝２／10お祝を頂きありが

とうございます、又私の誕生祝の宝くじ金1000

円の大当り夢を楽しまして頂きました。

関しては概に当クラブの上田先生が大変関心を持
たれています、来月のIGFで皆様自由な討論を
して下さる事をお願いします。
ポリオとは小児麻痒のことで発展途上国では毎

年50万人の子供が罹りその内５万人が死亡してい
ます。プラスとはポリオの他に、はしか･ジフテ
リア．結核．破傷風．百日咳を加えたもので350

万人の子供が犠牲となっています。ポリオ･プラ
スというおかしな名称にしたのも、５万人よりも

350万人のほうがお金集めの名目としては都合が
よいとなされたものと推測しています。日本では

生ワクチンの投与により今日では発生が皆無ですｂ
お金の問題ですが、12,000万ドル200億円の算

出根拠は、途上国の出生数１億人に４セントのワ
クチンを６回投与して５年続けるとその金額にな

ります。日本の分担は20%で40億円、１０万人のロ
ータリアンが各自２０,０００円と残りの半分はユニセ

フ等を通しての法人寄附で賄うとされています。
ポリオ・プラス・キャンペーン委員会の組識につ
いては、ロータリーの友昨年10月号の５頁に詳細

が載っていますので参照下さい。
一 ス ラ イ ド 上 映 一

ボリオプラスについてこのスライドを覧てアウ
トラインはご理解できたものと思います、何かご

感想を？（上田）先程の募金額の算出根拠ではポ

リオプラスのプラスの分を賄う計算がなされてい
るのか？又、日本では厚生省の投与基準で栄養状
態が厳しく勘案されていますが、アフリカの子供
達が一律にワクチン投与を授けることが出来るの
か、それに生ワクチンの保存は現地に-20度に保
てる設備も必要になります。（長谷川）５年で本

当に撲滅出来るのだろうか？（亀谷）私の立場で
何ともお答えできませんが、国内で40億という募
金目標は財団の事業も来年以降影響を受けると予
想されます。（上田）来月のIGFで、今の疑問
も含めて人口問題に触れた質問をクラブ代表とし
て発言してよろしいでしょうか？（全員諒承）
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＜ 卓 話 ＞ （ 要 約 ）
「ポリオブラスについて」

亀谷志郎君
昨晩古木委員長より急に頼まれまして、私は地

区ではポリオとは直接関わりはありませんが、地
区の現状を簡単に説明させて頂きます。この件に


